
Der Landrat verwies auf den Antrag vom 13.11.2019 und die Vorlage der Verwaltung vom 
18.11.2019. 
 

Abg. Waldästl sagte, der Antrag ziele darauf ab, dass man die mittelständischen Unternehmen 
sowie die Industrie- und Handelskammer und die Gewerkschaften im Kreis stärker an die 
Entwicklungen des Kreises beteilige, insbesondere vor dem Hintergrund, dass der Kreis vor 
infrastrukturellen und strukturellen Projekten stehe.  
 
Dem Vorschlag der Verwaltung hinsichtlich eines Verweises des Antrages in den Ausschuss für 
Wirtschaft und Tourismus stimme man zu. 
 
 


